

ANDALOUSIE 2024 – LA MAIRIE DE ROQUETAS DE MAR A HONORE NOTRE DAME DE LOURDES DONT LE NOM ETAIT AUSSI CELUI DE L'ÉGLISE DE MARAVAL D'ORAN



La Vierge de Lourdes s'est processionnée hier soir, après une foule de messe arrosée, aux côtés des voisins de La Gloria. Moments de foi et d'encouragements pour la patronne de La Gloria, une image venue d'Algérie dans les années 60.

Pour la vidéo mettre en ON le ht parleur sur la vidéo coin bas droit

<https://fb.watch/uw0bOMYDBI/>

Nous accompagnons la Vierge de Lourdes dans son cortège émouvant dans les rues de La Gloria en ce jour grand.

<https://www.facebook.com/photo?fbid=922981673196869&set=pcb.922986273196409>